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Coluna Rastilho - Auricchio assiste partida enquanto se reúne com secretários

Carlos Carvalho

Eleição da Câmara de Diadema ficará para 22 de dezembro

Com a tradição ser a última Câmara da região a sair de férias, o Legislativo de

Diadema também será o último a definir sua Mesa Diretora. A eleição interna

ocorrerá no dia 22 de dezembro. A informação foi dada pelo presidente da Casa,

Josa Queiroz (PT), à reportagem. A maioria das Casas de Lei vai definir suas

composições no início de dezembro. A exceção foi Ribeirão Pires que reelegeu

Guto Volpi (PL) para a presidência, sendo que o vereador assumiu interinamente o

comando do Poder Executivo.

Menos camisas da seleção nos Legislativos

Em época de Copa, os vereadores têm o costume de usar a camisa da seleção

brasileira durante as sessões, principalmente quando coincidem com os dias de

jogos. Nesta quinta-feira (24/11), duas câmaras contaram com sessões, Diadema e

Santo André. Desta vez o número de uniformes foi bem menor. Alguns preferiram a

camisa azul à amarela. E alguns usaram réplicas de outras cores. A influência da

mudança de simbolismo do uniforme ainda atinge os políticos.

Paulo Serra celebra vitória da seleção

“Parabéns à Seleção Brasileira, que entrou em campo contra a Sérvia e garantiu a

nossa primeira vitória por 2 a 0, com gols de Richarlison. O segundo, um

verdadeiro golaço, de voleio. Vamos continuar torcendo e vibrando pelo Brasil!

Sempre lado a lado com a nossa gente. Agora, o hexa vem!”, escreveu o prefeito

de Santo André, Paulo Serra (PSDB).



Orlando Morando participa de evento solidário durante jogo

“Dia especial, com vitória da Seleção Brasileira na estreia da Copa Mundo, show

do cantor Salgadinho e muita solidariedade em São Bernardo. Assim foi a nossa

Copa do Bem, ação promovida pelo nosso Fundo Social de Solidariedade e que

reuniu grande público no Sítio São Jorge, no bairro Demarchi. O evento, viabilizado

por meio de patrocínio de empresas da iniciativa privada, arrecadou R$ 175 mil,

com os convites vendidos, sendo que o recurso será integralmente revertido às

entidades sociais cadastradas no Fundo”, escreveu o prefeito de São Bernardo,

Orlando Morando (PSDB).

Auricchio assiste partida enquanto se reúne com secretários

“A estreia da seleção na Copa do Mundo a gente assiste aqui do gabinete da

prefeitura mesmo! Com direito à comemoração do aniversário da Camila, minha

secretária. Parabéns e muitos anos de vida!  Além dela, na foto comigo estão o

James, o Léo e o Fábio. Meu palpite foi 3 a 0 pro Brasil, e já está 2 a 0. Depois do

jogo, nada de descanso, a gente volta pro trabalho! (sic)”, escreveu o prefeito de

São Caetano, José Auricchio Júnior (PSDB), que durante a partida também

recebeu a visita do presidente da Câmara, Tite Campanella (Cidadania).

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3186769/eleicao-da-camara-de-diadema-

ficara-para-22-de-dezembro/
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